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«In un generale contesto di ca-
lo demografico dei dicianno-
venni a livello di sistema Italia
e in particolare del Nord Est, è
motivo di grande soddisfazio-
ne il dato delle immatricolazio-
ni che conferma e supera quel-
lo dello scorso anno». Così il
magnifico rettore dell’universi-
tà di Udine, Cristiana Compa-
gno (nella foto), prima di an-
nunciare che questa è solo la
prima tappa di un percorso
qualitativo che prevede l’accre-
ditamento di alcuni corsi di
studio e l’accelerazione del
processo di internazionalizza-
zione.

Il rettore sa bene che il risul-
tato raggiunto dall’ateneo friu-
lano non era così scontato: «In

tempi non facili per le famiglie
e a fronte dell’inserimento di
numeri programmati in diver-
si corsi di laurea a tutela della
qualità e, quindi, dell’attrattivi-
tà dei percorsi di alta formazio-
ne offerti da questa università,
si tratta di un risultato molto
positivo». E’ motivo di soddi-
sfazione anche perché quel
2,94 per cento di immatricolati
in più è l’ennesima conferma
che le famiglie friulane apprez-
zano la politica della qualità,
accompagnata al rigore, intro-
dotta nell’era Compagno.

A questo punto, forte del ri-
sultato raggiunto, il rettore si
prepara a realizzare altri obiet-
tivi strategici. «Continuando
nella politica del potenziamen-

to della qualità della nostra of-
ferta formativa - spiega Com-
pagno - abbiamo in program-
ma di procedere, in via speri-
mentale, all’accreditamento di
alcuni corsi di studio». Per ac-
creditamento si intende la cer-
tificazione ministeriale di qua-

lità. Questo passaggio sarà pre-
visto, infatti, nella prossima
programmazione che il rettore
presenterà a breve al Senato ac-
cademico.

Ma non solo perché sempre
il rettore ricorda che «l’altro
elemento molto importante
della programmazione sarà
l’accelerazione che daremo al
processo di internazionalizza-
zione dell’offerta didattica.
L’obiettivo strategico che ci
porremo sarà quello di intro-
durre la lingua inglese nel mag-
gior numero possibile di corsi
e di strutturare partnership a li-
vello europeo ed extraeuropeo
per aumentare i doppi ricono-
scimenti di titolo di studio».

La linea del rettore Compa-
gno, insomma, è quella di privi-
legiare e rafforzare la qualità e
il prossimo passaggio sarà la
presentazione della program-
mazione in una delle prossime
sedute del Senato accademico.
 (g.p.)
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«E’ un risultato di grande soddisfazione»
Il commento del rettore: ora puntiamo alla certificazione e all’internazionalizzazione dei corsi

‘‘
L’era

compagno

Tra gli obiettivi
strategici anche il
rafforzamento delle
partnership straniere per
aumentare i doppi
riconoscimenti dei titoli
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